



¡la cuenta regresiva para la Clase de 2030 está oficialmente en marcha!

¡Esta primavera, le pediremos a su estudiante de 8^{vo} grado que desarrolle un calendario que le permitirá comenzar a trabajar para cumplir con los requisitos para graduarse de las Escuelas Comunitarias de Utica y continuar su planificación para la universidad y la carrera!

Estamos entusiasmados de trabajar con usted mientras nos preparamos para el próximo capítulo de la experiencia educativa de su estudiante. A continuación, se presentan algunas cosas importantes para tener en cuenta a medida que avanzamos con este proceso.

Xello tiene la clave: Cuando su estudiante comenzó sus años de escuela secundaria, le pedimos que comenzara a pensar en sus sueños e intereses. Estas preguntas fueron puntos de partida para identificar un plan para su vida después de la graduación.

Los estudiantes y padres de UCS tienen acceso a una herramienta de planificación única llamada Xello. Es aquí donde hemos podido tomar las respuestas de su hijo sobre su futuro y comenzar a armar una ruta estratégica para que alcance sus metas.

La importancia de las experiencias integrales: Las empresas y las universidades quieren que sus posibles candidatos tengan una formación integral que les permita aportar perspectivas únicas a sus organizaciones. Como el segundo distrito escolar más grande de Michigan, las Escuelas Comunitarias de Utica ofrecen una gran gama de opciones para crear esas experiencias.

Programas Especializados y nuestras Escuelas Preparatorias: No importa a dónde vaya, hay una combinación ideal para su hijo. Nuestras escuelas preparatorias están clasificadas a nivel nacional con niveles de rendimiento estudiantil que superan los promedios estatales y nacionales. Además, UCS ofrece cinco programas especializados que satisfacen aún más las necesidades únicas y los estilos de aprendizaje de nuestros estudiantes.

Haga preguntas/asista a UCS Pathways to Success (Caminos al Éxito de UCS): Eres un colaborador importante. Hemos incluido una descripción general de los requisitos de graduación de UCS con esta carta. También le enviaremos actualizaciones a medida que avancemos con este proceso de transición. Si en algún momento tiene preguntas, no dude en comunicarse con su consejero o con las oficinas de nuestra escuela.

Además, lo animamos a asistir a UCS Pathways to Success el martes, 9 de diciembre de 2025 a las 6 p.m. en la Escuela Preparatoria Henry Ford II (Henry Ford II High School). Un folleto sobre este evento singular también se incluye en nuestro correo.

Su familia de UCS estará con usted en cada paso del camino. Nuestras escuelas trabajan juntas para crear una base sólida que asegure el éxito de los estudiantes en sus años de secundaria y más allá. Hay una razón por la que nuestras tasas de graduación se encuentran entre las mejores del estado y la nación.

Estos próximos cuatro años tienen una reputación merecida como los mejores en la vida de nuestros jóvenes. Prometemos que los próximos cuatro años serán impactantes, memorables y prepararán a su estudiante para alcanzar los sueños y esperanzas que usted tenía para ellos cuando comenzaron el kínder.

Atentamente,

Robert S. Monroe

Superintendente de Escuelas

Utica Community Schools Board of Education

Mary K. Smolenski, Ph.D. - President • Denyeal Nesovski - Vice President • Steven R. Meyer, Ph.D. - Treasurer
Kelli Rankin - Secretary • Kimberly Becker - Trustee • Machelle Fitzpatrick - Trustee • Michael Austerman - Trustee